

LA CHAPELLE DE FOSSAZ SAINT-NICOLAS

Il était une fois le Gaboé, un petit ruisseau que les poules traversaient paisiblement avec leurs poussins ; puis ce ruisseau grandit, grandit et un jour les habitants de Fossaz, pris de panique, virent un puissant taureau se diriger à grande vitesse vers leur village. Ils supplièrent alors saint Dominique de les aider et le taureau s'arrêta brusquement pour retourner d'où il venait. On ne le revit plus jamais.

C'était le Gaboé qui était sorti de son lit en direction de Fossaz.

En signe de reconnaissance envers le saint qui les avait sauvés, les villageois érigèrent alors la chapelle que l'on peut encore voir aujourd'hui entre les deux Fossaz.

Le débordement du cours d'eau serait démontré par le fait que, lors du creusement des fondations de l'hôtel Miravalle, une voûte a été trouvée bien en dessous du niveau actuel de la rivière.

Tiré de : H.ARMAND, J.-C. PERRIN... et autres, *Saint-Nicolas : histoire et culture dans un pays de montagne*, Saint-Christophe, Duc, 2017.